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武豊町議会議長 福本 貴久 殿 

武豊町議会議員 青木 宏和 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和２年第３回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 答弁者 

1.住民対話集会

に お け る ご 意

見・ご要望につ

いて 

【趣旨説明】 

 昨年、開催された住民対話集会において、住民の方々から

さまざまなご意見・ご要望をいただき、そのご意見・ご要望

の回答を各所管にお願いし、各区に報告しました。 

新型コロナウイルス感染症の影響を受け時間短縮した３月

定例会では、コミュニティバスについての回答の確認を行い

ましたが、残り３点の確認が残っておりますので、現在の状

況も踏まえ質問させていただきます。 

 

町長 

副町長 

部課長 

【質問事項】 

① 大規模災害時に避難所に入れる人数については、一次開

設避難所８か所で４，１５０人とのことだが、現在のコロ

ナ禍において、それぞれの避難所に入れる人数と、減少し

た避難者のスペースをどのように対応するのか。 

  また、新型コロナウイルス感染拡大予防のために、愛知

県避難所運営マニュアルでは、避難者の健康状態の確認で、

検温・健康状態をチェックし、自覚症状のある者は専用ス

ペース受付に案内するとあるが、どのような対応を考えて

いるのか。 

② 六貫川の排水能力の確保については、改修後約４０年が

経過し、流域の宅地化が進み、当時に比べて周辺土地にお

ける貯水能力の低下が認められるため、今後、排水計画の

再検討を町全域で行い、具体的な排水対策の検討を進める

との回答だが、どのように進めていくのか。 

  また、六貫山保育園付近では現在でも雨水処理が出来ず、

水が溢れる状況があると聞いている。六貫山保育園北側で

は、六貫山地域と桜ケ丘地域の雨水が合流しているため、

雨水が溢れる危険性がある。園児たちの安心・安全を確保

するためにも、合流地点をもっと下流側に移し、六貫山保

育園付近の六貫川には蓋をすべきと思うが、考えは。 

③ 衣浦小学校の北東の名鉄ガードを越した目堀線の拡幅整

備については、武豊町の道路整備計画においても整備が必

要な箇所として位置づけがなされており、早期整備が出来

るように努めるとの回答だが、現在の進捗状況は。 

  また、目掘線の拡幅工事の内容は、周辺住民に周知され

ているのか。今後の予定は。 

 


